

SAMEDI 16 ET
DIMANCHE 17 NOV.
HIPPODROME D'AUTEUIL

LES 48H DE L'OBSTACLE

Embarquez au cœur du sport

FRANCEGALOP-LIVE.COM

PMU EN DIRECT SUR
EQUIDIA

Communiqué

Le dimanche 17 novembre 2024

KAADAM IMPÉRIAL DANS LE PRIX MAURICE GILLOIS



Il était le grand favori du Prix Maurice Gillois, le Grand Steeple-Chase des 4 ans, et il n'a pas tremblé. Le poulain Kaadam met de nouveau à l'honneur la casaque de l'écurie Hub de Montmirail, l'entraînement d'Arnaud Chaillé-Chaillé et la monte de Gaëtan Masure, une équipe déjà à l'honneur samedi dans le Prix Congress avec Hacker du Berlais. Ayant connu un problème à un pied au printemps, Kaadam n'avait pas réalisé un premier semestre en adéquation avec sa qualité. Il s'est complètement réhabilité à l'automne où il a gagné ses trois sorties.

Kaadam a dominé Kentucky Wood, remarquable alors qu'il ne comptait qu'une course en plat dans les jambes cet automne. Royal Saga, tombé lors de sa dernière sortie, crée une petite surprise en montant sur la troisième marche du podium.

Kaadam met de nouveau en lumière le professionnel royannais Arnaud Chaillé-Chaillé, actuel leader des entraîneurs d'obstacle. Il a été élevé par Richard Corveller, vétérinaire à Meslay-du-Maine. L'écurie Hub de Montmirail (l'écurie de Hubert Mauillon) en partage la propriété avec Simon Macauley et Andrew Peake, deux propriétaires anglais.

Les déclarations des entourages

Bertrand Le Métayer (représentant de l'écurie Hub de Montmirail, copropriétaire de Kaadam, 1er) - Royan (Charente-Maritime)

« Gaëtan Masure l'a monté en confiance, en faisant les extérieurs, ce qui lui a permis d'avoir un meilleur terrain. Ce n'est pas négligeable. Il est peut-être un peu moins incisif que lors de son dernier succès, mais c'est à mettre en relation avec le train peu soutenu et le terrain. Il a fait juste le nécessaire. C'est pour cette raison qu'il pourra faire plus long. Évidemment, on pense au Grand Steeple avec lui... »

Gaëtan Masure (jockey de Kaadam, 1er)

« Je l'ai monté comme le patron qu'il est, en choisissant de me positionner en dehors, pour qu'il ait ses aises. Il gagne un peu moins nettement que la dernière fois, mais la piste est très pénible. »

François Nicolle (entraîneur de Kentucky Wood, 2e) – Royan (Charente-Maritime)

« Il court formidablement bien ! Il est arrivé tard à l'entraînement pour l'automne, et j'ai choisi de le courir en plat à Saint-Brieuc pour préparer ce rendez-vous. Je me suis creusé la tête... J'ai dit à son jockey Angelo Zuliani de le monter plus pour une place que pour la gagne. Nous allons courir la consolante, où nous n'aurons pas à affronter Kaadam. Il va bien vieillir. »

Dominique Bressou (entraîneur de Royal Saga, 3e) – Centre d'entraînement de Dragey (Manche)

« Je suis vraiment super content de sa performance aujourd'hui parce que j'étais un peu déçu la dernière fois quand il est tombé. Aujourd'hui, il a bien sauté, c'est vraiment une bonne performance ! »

Lien vers nos communiqués et les photos libres de droits pour les médias : [ICI](#)